

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 8. April 2013

Kita-Kinder mit Waldpädagogin auf Entdeckungstour

Fast 20 Kinder aus dem Kita Bürgerpark waren am vergangenen Donnerstag im Wald rund um den Seerosenweiher unterwegs. Gemeinsam mit ihren drei Erzieherinnen begingen sie die Waldwege und das Unterholz. Geführt wurde die Gruppe von der Waldpädagogin Iris Husermann, die mit den Kindern auf spielerische Weise die Welt der Frösche und Kröten erkundete.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de